

新年度スタート！皆さん、進級おめでとう！！

校庭には、色とりどりの花が咲き誇り、野鳥の声も賑やかです。心躍る新年度が始まりました。子どもたちの元気な姿が戻り、学校にも活気が溢れています。

お子様の進級、誠におめでとうございます。それぞれ1学年ずつお兄さんお姉さんになり、その引き締まった表情に、自信と意欲とが感じられます。

4月7日の新任式では、4名の先生方をお迎えし、6年生の吉川向さんが歓迎の言葉を述べてくれました。また、始業式では、6年生の柴田一咲さんが、「頼られる6年生になりたい」という新年度の抱負を堂々と発表してくれました。子どもたちは、それぞれに目標を立て、勉強や運動など、新たな学校生活を頑張ろうと意気込んでいます。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、御家庭でも、励ましの言葉をかけてくださいますよう、よろしく願いいたします。

職員の方も、5名が転出し、新たに4名が転入して10名となりました。この10名で新たな「市木の風」を吹かすべく、全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様の温かい御支援と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



チャレンジする元気な子

本校には、目指す児童の姿、児童像が3つあります。それは、「い」、「ち」、「き」、

- 「い」 いっしょうけんめい勉強する子
- 「ち」 チャレンジする元気な子
- 「き」 きまりを守るやさしい子

今年も、始業式や入学式で子どもたちに最初に話したことは、「学校はチャレンジ（挑戦）する場所」だということです。昨日できなかったことが、今日はできるように。たとえ、今日できなくても、また明日もがんばる。という風に、小さな挑戦を積み重ねながら、色々な事ができるようになっていく。自分1人では難しいけれど、みんなで力を合わせるからそれができる。学校とは、そんな場所だと思います。

そして、それと同時に、学校は、その挑戦の過程で、より良く生きることを学ぶ場所でもあります。より良く生きるとは、より正しく、より豊かに、より美しく生きること。挑戦を通して、何が正しく、何が豊かで、何が美しいことなのかを、子どもたち自身が、自らの「感性というフィルター」を通して自分の中に落とし込んでいく。

教師をはじめ、周りの大人は、できるだけ多種多様なものを、子どもたちの「感性というフィルター」に詰め、より豊かなものが抽出できるよう工夫を凝らさなければなりません。そして、それは、可能な限り恣意を排除して行う必要があります。

この「感性というフィルター」は、子ども一人一人に固有なものではありますが、子どもが自ら落とし込んだものによって柔軟に変化していきます。また、友人や先生方等、周りの人々との感性とのぶつかり合いや響き合いによっても大きく変化します。

今現在の「ありのままの自分」は勿論大切です。しかし、それは膠着したものではありません。自分らしさを大切にしながらより良い方へ、「感性というフィルター」を磨き、活性化させることが大切です。「ありのままの自分」をスタートとして、「ありたい自分」をみつけ、それに近づいていく。そんな学校を目指したいと思います。

私自身も、昨年度に引き続き『校長先生の挑戦』に取り組み、「人と人の心を感動でつなぐ素敵なもの」を一つでも多く子どもたちと共有できたらと思っています。

7名の新入生が仲間入り



4月12日に入学式を行いました。この日に7名の新入生が加わり、本年度、全校児童37名の市木小学校が本格的にスタートしました。

入学式は、今年も新型コロナ対応で、来賓は市教育委員会とPTA会長、2名の学校関係者評価委員さんの合わせて4名のみでしたが、新入生は、担任からの氏名点呼に、大きな声で返事をするなど、立派な態度でした。在校生も歓迎の言葉や歌「ドキドキドン！1年生」で温かく迎え入れてくれました。マスクを外して入退場する新入生の表情から、これから始まる小学校生活への期待や不安が伝わってきました。みんなで一緒に頑張っていきましょう。

新入生 入学おめでとう！

石山 尊琉 (いしやま たける) さん 小島ゆらぎ (こじま ゆらぎ) さん
 末吉 明毅 (すえよし あき) さん 高橋 茜稔 (たかはし あかね) さん
 原田 結心 (はらだ ゆうしん) さん 水野 照葉 (みずの てるは) さん
 吉川 咲 (よしかわ さき) さん

創立150年記念植樹を行いました。

3月16日に、市木小学校創立150年の記念植樹を行いました。コロナ禍という事もあり、地域の皆様に参加いただくことは差し控えさせていただきましたが、子どもたちと職員を中心に、病気に強いと言われる「アケボノザクラ」14本を運動場南側に植樹しました。

写真に写っている卒業生たちにとっては、良い卒業記念ともなりました。卒業生の皆さんには、また、いつでも小学校に遊びに来てほしいと思います。植樹に際しては、市木地区自治会、市木地区青少年育成協議会、並びに有志の方から御寄付をいただきました。大変、遅くなりましたが、この場を借りて改めて御礼申し上げます。



《市木小学校の新体制を紹介します》

校 長	ふじもと やすはる	藤元 安春
教 頭	かどた なおみつ	門田 直光
1年担任	ながの さおり	永野佐央理
2年担任	はらだ ありさ	原田明理紗
3・4年担任	かい かな	甲斐 加奈
5・6年担任	すえよし てつろう	末吉 徹郎
保 健 室	なかお ゆき	中尾 有紀
支 援 員	ゆり しおり	由里 汐里
学校事務	うちやまだ ゆきな	内山田亨奈
技 術 員	はしくち かつひこ	橋口 勝彦

※1年間よろしくお願ひいたします。

5月の行事予定

2日	春の遠足(弁当の日)
9日	委員会活動
10日	子どものための音楽会(5・6年)
11日	南那珂教科等研究会(予定)給食後下校
12日	全校集会(生徒指導部)
13日	眼科検診
16日	体カテスト①
18日	一貫教育研究部会 給食後下校
19日	体カテスト②
22日	PTA奉仕作業
23日	クラブ活動
24日	内科検診
25日	プール清掃(低学年)
26日	体カテスト③
27日	プール清掃(中・高学年)

